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o Governor Paulo Afonso(pMDB) criticou em artigo assinado os opositores
40 governo estadual. Na segunda-feira estava satisfeito com o anúncio oficial
de que aGM irá montar Uma empresa em solo catarinense. Mais informações
nas páginas internas.
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LULA, o APOSENTADO
Ello Gasaarl
�Gl�DEJAN8RO

• Quando o principe de Talley-rand soube que
Napoleão Booaparte mandara maCar o Duque
d'Enghien. remoto pretendente ao 1!ono da

F1'8DÇ8. ccmentou:- É pior que aúne. E erro.

Foi isso que LuiZ Inácio Lula da Silva fez

quando assinou a papelada do INSS que lhe dá
u,ma aposentadoria especialde RS 2.195.
Embarcou no navio das aposentadorias especiais
das vitima da diiaduras.

Na sua origem, a idéia da reparação era

simples e injusta. Amparava os servidores
demitidos por perseguiçio e deixava 80 sol os

� que perderam seus empregos na

�ciativa privada.
Úma iotapn�açio da lerda anistia reparou o

/

caTo e pennitiu que os� buscassem
seus direitos junto ao INSS, que paga RS 995
.aos seus clientes. Criou-se um sistema baseado

qWlSe sempre DO pagamento de uma

@POseOt8doria equivalente ao último salário. Foi,
asD0i1Jl8 seguidáno processode Lula. Em alguns
easos, como o das pessoasque saúam presas dos

�ou caíram na cIandestiDidade foi tãcil
áemonstrar o dano causado pela repressão.
também era possível provar o
tuncamento de uma carreira, mas

.

. ;'s poucos os processos foram

_laminados pormaracutaias.

Lula requereu a sua aos 50 anos.
. egmeçou a trabalhar aos 12, como
élttr�g·ador de tinturaria. Teve a

.cuttetta assinada aos ] 4, na Fábrica
i1te Parafusos Marte. ( Uma prensa
ileoepou·lhe um dedomínimo antes

dos 18 anos) Em 1996foi trabalhar
t,,:ts Industrias Villares, de onde saiu
�lu-a a militância sindical.

Lula poderia ter se aposentado aos
49 anos, quando completou 35 anos

de batente com carimbo na carteira.
Com quanto? Com os RS 995 que
o INSS paga ao que le chama de
"peãozada'

último salário que teve na Villares. Quando
completar 70 anos, terá recebido algo mais que
RS 500mil por 31 dias de prisão. São RS 16 mil

por dia de cana.

Como nem todos os trabalhadores da ViUares

que se aposentam com RS995 lutaram contra a

ditadura, seria razoável que um deles, tendo sido .

perseguidos, ganhasse mais que a "peãozada",
E ai a porca torce o rabo novameate, Luta e a

ditadura bateram de frente na greve de 1980;
quando os meIalúrgicos do ABC cairam numa

armadilha do govemo. Segundo artigo da época
na revista. Debate, ela provocou 13 mil
demissões. Metalúrgico com carteira indicando
baixa nos meses seguintes ao movimento só

conseguia emprego por milagre. Nenhum deles
requereu aposentadoria especial.
Nem os operários da Vtl1ares, nem os demitidos

por causa das greves conseguiram ir para casa

com o salário integral. Só oito dirigentes do
sindicato, entre os quais LULA. (É necessário

registrar que a ditadura não estorvou a vida do

operário, mas a do Lula sindical e partidário, que
viria a ser candidato a presidente. Prova disso

memoráveis. Nilo se sabe como essagaW: olhará
o Lula- Aposentado, mas é certo que a cada
cheque deRS 2.195, ele se difm:nciadcs colesas
que ficaram com R$99S.

Com a palavra um
c deles, Juno Ro.drigue5

Silvio, o TopoGigio, demitido na grew de 1979:

_

A gente andava com panfleto �:lO do
casaco. Era uma época em que sindicato Dio
tinha carro de som 'e dirigente não tinha
motorista. A polícia fOi me proc:umr c aaé boje
minhas filhasDIogoao dever fiJmescomessas

coisas. Fiquei seis messes sem serviço.
. carregando areia, pintando casas e ajudaDdo a

vender iogurte na rua. Depois arrumei um

empaego no serviço de profiJaxia·da raiva de
Santo André e fui matar ratos. Ylquei dois anos.
fui para Diante trabalhar namesma coisa. Vendi
minha casa e abri um resaaunmte. O Lula é &IID

herói. é o maior lider de trabaJbadores que o

Brasil já teve. O que ele gaoIuw é certo, porque
fez por merecer.

Lula defendeu sua aposeotadoria, expJic:a que
"é legitima. justa. porque é conquista dos

anistiados.

"Conquista dos
anistiados não é. É da
sociedade, em beneficio
dos perseguidos da
ditadura. Legal, sem
dúvida. Legitima. talvez.
Justa, nem pensar,
porque não beneficia
todos os trabalhadores
nem todos os

perseguidos. ( A

aposentadoria de Lula
tramitou em pouco mais
de um ano. A

indenização da viúva do
metalúrgicoManuel Fiel
Filho, assassinado no

Doi-Codi em 1916.

completará 21 anos de

t:rm:nitação em jsaeiro.)
Se fosse conquista

justa e legitima talvez
Lula

.

a tivesse
comemorado num ato

público, como fazem as famílias de quem a

ditadura assassinou e está indeniZando.

. !

'Ü ERRO. Ele preferiu o caminho
da aposentadoria especial dos
perseguidos. Perseguido foi: o

Serviço Nacional de Informações
.@f"ampeava·lhe as conversas,

,;;renderam-DO por 31 dias em 1980

:t.PFoibiram·no de exercer militância, sindical.
Mas seu caso acabou em absolvição. E aí que a

porca torce o rabo.

Ganhou uma aposentadoria equivalente ao

está no fato dele não ter retornado à metalurgia)
O EXEMPLO • A! "peãozada" que perdeu o

emprego nas greves de 1979 e 1980 está hoje
espalhada pelo Brasil, contando história de dias

CAMA - MESA .. BANHO
'Varejo junto à fábrica e no Centro Comercial da Expoville
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PREFEITURA FAZ
PESQUISA DE
DEMANDA PARA
MELHORAR

TRANSPORTE
COLETIVO URBANO
A� quer um tmosporte coletivo urbano

mais ágil e eficieme. Pôr isso, vai rcaIiztIr� próxima
� uma pesquisa em três te:rmmais urbanos de

intégraçio A pesquisa está sendo feita em conjunto
com as empces8S Gidioo e Tnmstul!l8 Comêçou na

semana (2) e tenDiDa na qUinta-feira(�).� de 40

pesqWsàdora estarão anotando os boráfios, o nUmero
de ôoibus e a quantidade de pessoas traDspCrtada$
peJas linhas de integraçio - NorteISul. Tupy/Norte,
SuVrupy e Ioterbairros.

.: .

A iDteaçio é verificar 0$.números para que a

próxima admiDistraçio possa viabiiizár a impIaIitàçio.
de DO\IOS terminais urbanos.

TAMCOMEÇA
OPERAREM

JOINVILLE NO DIA
13

A partir do dia 13 de dezembro a empresa aérea
TkM Começa operar no aeroporto de Joinville com

.

dois voos - um pela. manhã e outro à trajeto S.Pauló/ ,

• ,)i'lViIl� Florianópolis/ Joinville/S, Paulo.

CRIADA A

ASSOCIAÇÃO DOS
INSTITUTOS DE

.

PRWIDÊNCIA E
" .:' ..

ASSISTÊNCIA
.

M:UNlCIPAL'
. N� Semana foi criada a Associação Catarinense
je lnStitutos dePrevidência e AssistênciaMunicipal
<\$símpaSc' A criação desse instituto foi um dos

prin:�.:pais resultados do I
'

Seminário Catarinense de

SC�dade dos Servidores Municipais. realizado Dá

>assá4a semana, em Joinville. Participaram do
'imconÚ:o 100 representantes de 38 municípios
cararinenses. Foram discutidos aspectos jurídicos,
financeiros e administrativos dos institutos e seus

fundos de 'j>etiSão.
.

TORCIDA
\
A comunidade afro-brasileira de Joinville;

rezando, fazendo preces e torcendo para que a

q>rofessora Mansa Travessos, seja indicada para
ocupar 0 'cargo de Secretária de Educação, no

.governo do Prefeito Luiz Henrique,
Além de prestigiar a mulher, a indicação da

Pr(;fé�'oraMarisa é a coroação da raça nega, que
péra"�primeíra vez terá uma representante no

;prim'�ito escalão municipal, desde a fundação de
:joinvl1re. Errr'são Paulo, a eleição de Celso Roberto

{ Pitta do Nascinien1o. como' o primeiro prefeito /

negro da história de mais de 400 anos da cidade

paulista. PauJo Maluf fazendo escola. no bom
sentido dó fortalecimento dos afro-breileiros.

Re90lta Política
J

Os líderes do PFL. POT, PSOB, no Balneário
Barra do Sul, estio espinafrando contra o prefeito
o eleito Henrique Manoel Borges. Ele indicou para
o cargo de Secretário de Turismo, Joio Carlos
Gonçalves, que era o apresentados dos comícios

.

do partido.
Itamar Cescaes, presidente do POT, disse que

"Barra do Sul n,ão precisa de apresentador de bailes,
para a secretaria de turismo e, sim, um homem com

visão empresarial para atrair empreendireentos na

rede hoteleira, comercial e industrial. "E foi mais

longe, dizendo que "esse tal de João Carlos, como
secretário de turismo,. é mesmo bom como
promotor de bailes no Dallas"', clube de Joinville.

A Secretaria de Turl$mo era pretendida pelo PFL.
Estes partidos estavam coligados com o PMPB e

venceram a. eleição derrotando o velho cacique
Miguel Too Rosa. Há uma forte rejeição ao nome

do futuro secretário. Isso terá conseqeeocíss na

eleição do novo presidente da Câmara. PFL e PPB

poderão estar unidos .para derrotar o PMD�,

DENÚNCiA
CONTRA A CÂMARA

NO TRIBUNAL
Por vários fatores e destemperos administrativos

foi formalizada uma grave denúncia. contra a

Câmara de Vereadores da Barra do Sul,
envolvendo as administrações dos últimos dois
anos Leia-se presidentes, Antônio Roberto de
Borba (PMDB) e o atual Ede Geraldo da Cunha,

(PFL).
Apesar da prefeitura fazer o repasse de verbas

mês a mês, os vereadores estão há 12 meses sem

receber seus salários, o que por lei é uma grave
ilegalidade. Os técnicos do Tribunal de Contas
'ficaram estarrecidos, após uma rápida olhada nas

contas do Legislativo barrassulense. "Nunca se viu
coisa igual", disse um 'técnico especialista em

administração publica.
As irregularidades deverão atingir os dois

últimos presidentes, Antônio Roberto de Borba,
do PMDB, que inclusive não obteve a sua reeleição
e o atual presidente Ede, do PFL. Tudo começou
com! o sonho megalomaníaco de Borba, em

adquirir um veículo zero quilómetro, não levando
em conta a baixa arrecadação municipal. Inclusive
o Tribunal de Contas já determinou uma devassa

, no� arquivos da Câmara.

E ainda dizem, que o Borba vai ser o homem
forte da próxima administração municipal. Se não
soube administrar o Legislativo composto de 9,
vereadores e um pequeno orçamento em torno de
R$ 8 mil, imaginem o que não pode acontecer no
Executivo Municipal.
O prefeito Henrique, põe a barba de molho e

faz reparos na sua lista de secretários. Barra do
Sul não merece isso. A sociedade exige cada vez

mais, homens honestos e sem reparos em cargos
públicos

.

RETORN'O
ESPERADO

o Deputado Fe®ral Luiz H�nriquc da Sit�e,ka,
retornou de viagem'(do Estados Unidos e
certamente DI· próximà' semana vai inici ..r a

prq,aração do seu secréwiado· tDIlmcipal. Mtinos
nomes na cotaçio. Afinal, quem l.Ieri O b().roem
forte desta admiQi�traçio.? O atual pr�fejto
Wi'tticb Freitag'terá'infiÚêoàa na :oo�·4e
alguns nOmes? �

De New Vork. Luiz HetÍrique deçlarou que
ninguém "é seaetàrio "e 4,�e nenhum convite
oficial foi fotmalizado. A�va é grude

EX-PRESIDENTE
QUERlf!M

RÉTO,RNAR
:;

A l�ta pela presidência da Câmara em JoiDviDe,
Araquari, Sio Fràncisco do Sul. 010 é das
menores, Nestes Plunicipíos, os ex-presidentes
estio mais fortalecidos Para a disjH4ta de 1

• 'de
janeiro. Em JoinvilJe a preferência recài para- 9
no�e de. Joio Pessoa Machado( PMDB); em

Araquari o nome preferencia é de José Odiíon
Belarmino Xavier; Deca (PPB) 'e em São
Francisco o nome fortalecido é de Flavio Maciel
de Souza, o Ico, atualmentéreeleito pelo PMD$,

SANTA CATARIMA
V�ENCEU

Espera-se com ansiedade o anuncio da General
Motors, para saber qual o município que ,Semlj;Tá
parte da montadora. Joinville? Araquari? Itajai?
São os municípios'mais comentados.

TRANS:IÇAO
O escritório político de LBS anexo a prefeitura,

muito movimentado nos últimos dias. Candidatõs
fazendo os indisfarçados lobbys para um cargo.
Afonso Frais com muito agite na coordenaçãe
do programa de transição.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



4 Joinville,06 de dezembro de 1996

CÂMARA DE VEREADOR DE JOINVILLE
� T_AA_B_AL_H_O_S�LE_G_IS_�_T_IV_OS J

LETRAS DO TESOURO
Deputados debatem questão no Plenário

da Câmara de Vereadores

Atendendo convite do Poder Legislativo,
que aprovou a requerimento do Vereador
Arinor Vogelsanger (pMDB) neste sentido,
os deputados Sérgio Silva (pMDB) e Carlito
Merss (PT) debateram em Plenário a

polêmica questão das Letras do Tesouros do
Estado. Foram mais de duas horas de debates
e respostas às questões levantadas pelos

.

Vereadores, já que a sessão terminou após
as 21 horas. Eni Voltolini (PPB) e Adelor
Vieira (PFL) não compareceram porque
assumiram compromissos antes do convite.
Sérgio Silva defendeu a medida alegando
que trata-se de um recurso adotado por
outrosEstados e Prefeituras. Já Carlito Merss
registrou suas restrições e lembrou que o seu
partido foi' quem levantou a questão na

Assembléia Legislativa.

CASOS DE AIDS EM
JolN\lILLE

N os últimos dois anos, foram notificados
92 casos de AIDS em Joinville e nos

ultimos 10 anos aconteceram 2�6
notificações. Os números foram revelados
pela secretaria municipal da saúde, que
respondeu a um pedido de informação do
Vereador Nilson Gonçalves (PMDB). De
acordo cOIIl o oficio, casos confirmados de
doenças são de notificações, mas não
classificados em terminais ou não.

TRANSPORTE
COLETIVO

Arinos Vogelsanger(PMDB) solicitou a

Implantação de uma estação de integração
ao Sistema de Transporte Coletivo Urbano
no final da Rua XV de Novembro, Bairro
Vi la Nova. O IPPUJ respondeu que será
previsto a implantação de um terminal de
Integração no bairro.

PROJETO SACI
Odir Nunes (PFL) apresentou indicação

solicitando ao. Governo .do Estado a
.

implantação do Projeto Saci no Distrito de
Pirabeiraba.· Ele lembra que o distrito
possui 'mais de 28 mil habitantes e alguns
pontos estão distantes quase 30 km do

.

centro da cidade.O objetivo do projeto Saci

é descentralizar os serviços de atendimento
de vários. órgãos das administrações
municipal, estadual e federal. adir Nunes
sugere que o projeto tenha sua sede no

prédio da Intendência Distrital, onde há
disponibilidade de espaço fisico.

GRATIFICAÇÃO AOS
POUCIAIS

João Pessoa Machado (PMDB)
apresentou moção à secretaria de segurança
pública sugerindo o pagamento de

gratificação aos policiais lotados em

Joinville por realizarem operações que
venham a resultar em prisões ou flagrantes.
Ele sugere que os recursos para subsidiar
esta gratificação venham em parte das
multas de trânsito. "A medida visa valorizar
nossos policiais civis e militares e buscar
não só a produtividade no setor de

segurança, como também incentivar esse
servidor público, que não tem merecido a

valorização compatível com a função que
exerce", justificou João Pessoa Machado.

REFORMA NA ESCOLA

Hercílio Rohrbacher(PFL) solicita a

reforma completa e ampliação de novas

salas de aula na escola municipal Zulma
Miranda, Bairro tosta e Silva.

JARDIM IRIRlÚ
Hercílio Rohrbacher(PFL) solicita a

colocação de tubo de 80 em naRua Canoas,
esquina com a Rua José Antônio Salles,
Bairro Jardim Iririú. No mesmo bairro, ele
solicita a conclusão das obras da praça lá
localizada.

ENSAIBRAMENTO
Getúlio Ferreira. (PPB) solicita o

ensaibramento da Rua dos Relojoeiros,
localizada no Bairro Petrópolis.

VETO DO PODER
EXECUTIVO

Em oficio dirigido ao Presidente Nestor

Westrupp(PFL) o Prefeito Wittich Freítag
(Sem Partido) comunicou o seu veto ao

projeto de lei, de autoria do Vereador
Wilson Vieira(PT), que institui o

aproveitamento dos terrenos baldios por
famílias carentes .

POSSE 005 Kl.EITOS
o Presidente da Câmara de Vereadore ..

Nestor Westrupp (PFL), tratou com "

Prefeito Wittich Freitag os detalhes da
solenidade de posse do prefeito eleito Luiz
Henrique da Silveira e dos vereadores eleitos
em 3 de outubro. Westrupp foi recebido em

audiência do Prefeito n� manhã da última
terça-feira. Acompanharam a audiência o

secretário de ações politicas, EdgardMeister,
e alerta o-representante do prefeito eleito,
Afonso Fraiz. Ficou acertado que a

solenidade acontecerá fora do prédio da
Câmara, que será pequeno para abrigar o
grande número de convidados. O horáno
também será alterado, restando apenas OUVir
a posição de Luiz Henrique da Silveira. No
próximo dia 12 acontecerá nova reunião para
definir o local e o horário. Inicialmente a

solenidade aconteceráno auditório doBanco
do Brasil, às 18 horas. Aproveitam a

audiência, o presidente Nestor Westrupp
Lembrou o compromisso do prefeito em

oficializar a aquisição do terreno onde será
construída a futura sede do Poder'
Legislativo. A área, que fica ao lado do

futuro Fórum de Joinville, naAvenidaBeira
Rio (futura Avenida da Cidadania) precisa
ser desapropriada e paga pela Prefeitura .

Wittích Freitag reiterou 'sua disposição de
oficializar a aquisição antes de terminar seu
mandato.

. .

PASSAGEIROS

Em caso de reclamação
'Telefone

GIDION .. 436..2111
\\.

RANSTUSA .. 435,,·366 '

TRANSP&RTANDO Q"
PROGRESSO COM

SEGURAN�:A
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• João Pedro, Furtado :A VERDADE
P�aiee 1!c:�lq,già

Consciente da necessídadé de se preservar
os recursos natUrais, lfeni como estimular o
aspecto educaciQ�a.t da.coletae destinação
do lixo, o SESI. atri�é$ do PAIEE -

Pregrama de Apoio e ÍlÍé'ehtivo' ao ts·porte
Educacional, criou a Campanha Educativa
de Ecologia, com envolvimento e

participação de todas a�·�scolas párticipantes
do Programa, em 1996

OBJETIVOS
- Promover a educação da criança e do

adolescente sobre a necessidade de
.

f
. e . ',�:t'>:. n, "o "

"

.•••

preservação de qlêi;o ãinbieilte para assegurar.....r. ,. ,.', .

,'_

eondições de quâ!_idade de vida para as pessóas;
2 - Reforçar a Ecologia como parte

"

integrante do trabalho curricular das escolas;

3 - Fomentar a participação das escolas e

alunos na promoção de condições básicas para
preservação do meio ambiente junto à

comunidade; ,

4 • Estimular e orientar os alunos sobre a

reciclagem do lixo.

o vereador reeleito Odir Nunes da Silva,
dando total e irrestrito apoio ao grupo da
Terceira Idade Vovozinhas de Joinville, do
bairro Guanabara. Um trabalho muito bem

organizado com a realização de, bingos,
trabalhos artesanais, sendo que a arrecadação
é para as integrantes do grupo de menor poder
aquisitivo. Comprar remédios, alimentos,
contribuem para reformas e aquisição de
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residências. Por trás o trabalho incansável do Odir, que não .

gosta de ver seu nome divulgado por estas açõés. Na sua

campanha, não pediu nenhum voto às 'integrantes do grupo,
que souberam reconhecer o seu trabalho; o seu valor e muitas
delas contribuíram para o seu retomo à Câmara. Odir pelo
seu trabalho deverá ser o Secretário de Pirabeiraba no

próximo governo, Aquela população mais uma vez estará
bem representada no Governo do LHS.

o BOM PINGA DE sAo
CHICO

o popular Pinga, um cidadão muito querido em São
Francisco do Sul, trabalhando ativamente na recuperação,

do asilo, que num passado não muito recente foi destruído.
por falta de reformas. Trabalha ativamente, dando apoio e a

sua contribuição aos idosos da cidade. São mais de 50 idosos
recebendo a atenção do Pinga, .

Ê assim que. esta bela pessoa
gosta de ser chamado e lembrado pela comunidade.

FORMATURA
Nesta sexta. dia 6/12, a formatura dos alunos dos centros

Educacionais, Cesita, Centro XV, Cesbi, Cespi, Projetos
Cursos Itinerantes, tudo sob a coordenação da Fundamas,
autarquia municipal. A festa acontecerá no salão principal
da Liga de Sociedades, a partir das 16n30min.. A presidente
da Fundação, professora Lena Drohlshangen, esperá a

presença de todos os alunos diplomados.

MAIS CARNE TCHê
A Cburrascaria Buenas Tcbê que se transformou DUm centro

de cultura gauchesca. em dezembro fuDc::ionIDdo para almoço
de terça a domingo e também no período noturno. Vod pode
reservar o espaço pará as Cestas de fim de ano. é só ligar e
falar com o Dr. Liminha ou com a Ora. MarliM. os

responsáveis pela ótima casa de ÇU1lCS e sbows. Ontem a

partícipaçio do. sensacioaal Dante R.amoa lAldn _. a voz

oficial doMercosul. La esquecendo, ctiJque42S-2300. O casal
entra em férias de .23/12 a 14101. porque_8"_ 'de ferro.

aLÁ-aLÁ.aLÁ
ECOLÓ(aICO

Em brevemuitamovimentsçio DO reioo ecológico deDO_
cidade. Articulam um volumoso abaixo�. que vai dar
o que falar. AI8umas pes.� ficario com a corda DO petICOÇO.
Em breve noticias alvissareiras

DECORAÇAo
NATALINA

MelbQrou sensive1m,ente a� aWiu de BOssa

cidade. Observamos a participaçlo da (,)OB.'IJlidade _luuitaS
casas dos bairros e nu ruu de 3ceMC ià cidl.de. Apesar de'
ser um pouco pobre. valeu a i.Wc;iativa e o 00ua gosto G«

decoração. No ano que vem, maia i�tivcs e um mdbor
trabalho vai deixar muito mais linda,

o NOSSO POB'RE .

FUTEBOL
Mesmo caindo pelas tabelas. o Criciúma salvou & honra

dos catárinenses, permaaecendo no grupo especial. A:u.r do
meu Fluminense que articula virada de mesa. Interessante
Que os quatro melhores times. da primeira fase, Palnlleiras,
Cruzeiro, Atlético Paranaense e Guarani, dançaram e tiearam

.

de fora Coisas do futebol br�silêifO.
•
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.Entrevista com Itamar Cascaes

i ''TAMBOSI É O NOSSO CANDIDATO DO ANO 2000"
;;

fBarra do Sul) - Nem bem terminou o processo
eI'eíiôràJ 'de 96 e o presidente do PDT, do Balneário
Bilha do Sul está de olho gordo nas eleições
municipais do ano 2000, pouco se importa com a

reeleição O PDT, segundo ele, trabalhará � cima
do nome do empresário de supermercados, Alvaro
Tambosi que teve o seu nome cogitado em 96, porém,
como o partido preferiu uma coligação com o PMDB,
o projeto ficou para mais quatro anos,

Após receber uma avaliação do diretório estadual,
Itamar Cascaes mostra-se satisfeito com a

possibilidade de uma vitória, mesmo que ainda

longínqua Tudo por que o PDT teve "um ótimo

desempenho", na avaliação de Dilmar Franke,
secretário executivo do partido, Foram 29 prefeitos
eleitos, 27 vice-prefeito e pelo menos 300 vereadores
"Aqui na Barra do Sul coligamos na majoritária e

fomos cabos eleitorais de luxo para o candidato do
PMDB", justifica-se pela baixa votação, já que o

partido lançou apenas 4 candidatos a vereador, Em
,

dezembro os filiados estão sendo convocados para
um seminário de avaliação em dezembro, em data a

ser confirmada.

Cascaes que trabalhou na coligação que determinou,
a vitória do candidato Henrique Borges, do PMDB,
faz sérias criticas ao futuro prefeito, pelo fato de não

estar ouvindo osmembros dos partidos pequenos, "Ele

OBRASPARA
SISTEMA DE

ABASTECIMENTO DE

ÁGUA CONTINUAM

Do piso ao teto,
tudo para sua construção

aproveite as ofertas. Ótimos preços
pagamentos facilitados,

RUA: GUANABARA,778

NOSSO TELEFONE: (047) 436-0406

faz tudo, como se tivesse vencido as eleições sozinho,
Fomos excluídos das negociações para a formação
do secretariado e com certeza não faremos parte, o
candidato não quer nos ouvir". diz Itamar Cascaes
ainda que "O PDT sempre será partido oposição,
porém, de posição favorável ao desenvolvimento com
sabedoria e oposição às coisas ruins, fora do interesse
comunitário como um todo",

Sem defender cargos e promoções pessoais, o

presidente do PDT afirma que no partido há bons
nomes que podem fazer parte da nova administração
municipal e vai mais longe em afirmar, .que o PrvtDB
sozinho "nunca teria vencido as eleições", O PDT

apresentou ainda, um profundo estudo que podera ser

utilizado ou não por Henrique Borges, propondo
modificações na estrutura organizacional da
administração municipal, como a reestruturação e

criação da Secretaria de Obras e Serviços Urbanos,
"a exemplo do que está acontecendo em Joinville, o
Deputado Luiz Henrique",

CONSELHO

Itamar Cascaes não concorda com os boatos de
crescimento de uma super secretaria, instalada na

Secretaria de Planejamento, "Um secretário com

amplos poderes, Pode transformar os outros

secretários em office-boy de luxo, com poucas

iniciativas, Propõe então, a criação de um Conselho
de Secretaria, com a participação de, todos os

secretários que analisariam as ações conjuntas e seus
, reflexos na comunidade,

A sua preocupação recai também na Secretaria de
Turismo, que na sua opinião deveria ser Secretaria de
Industria, Comércio s Serviços, sendo que o

Departamento de' Turismo, Não seja apenas um

"realizador de festas", Segundo ele, "qualquer
estudante promove festa nas, suas escolas". , quer a
nomeação de um secretário atuante, envolvido e

conhecedor das coisas da cidade, Também põe fortes
reparos na indicação de João Carlos Gonçalves, para
ocupar a Secretaria de turismo, "Ele nem conhecia
Barra do Sul, 50 veio prá cá, porque recebeu um alto
,salário para apresentar os comícios, nem vota na

cidade e hoje é um homem forte do atual prefeito
Queremos um homem que conheça bem a cidade".
reage a indicação,
Cascaes apoia sim, o nome de Gonçalves para a

assessoria de comunicação, "Ele promovia bailes no

Dallas", e afirma que o secretário desta área

importante, tem que ser e com capacidade para buscar
investimentos para a rede hoteleira, indústria e

comércio, Dentro de sua concepção analítica, defende
a extinção da Secretaria de Planejamento, aiando um
departamento com autonomia e desenvoltura

VEREADOR FAZ DENÚNCIA CONTRA,'
.

ADMINISTRAÇÃO DO LEGISLATIVO
esclarece os motivos pelos quais ele não paga I)S

vereadores há um ano, Existem vários irregularidades .

nas contas do ano de 95, prejudicando o fechamento
da contabilidade no Executivo Municipal.
Os vereadores tentaram durante oMês de outubro

destituir osmembros damesa diretora, porém, faltava
uma assinatura para atingir o número mínimo ".
vereadora Zenilda de Souza, milito embora seja uma

das prejudicadas, preferiu não assinar o requerimentu
inviabilizando a movimentação. permitindo com sua

ação, a manutenção do clima de negligêncra
administrativa, O vereador Celso ao ser questionado
pela equipe de reportagem do jornalBarra News, disse
que só vai falar a respeito, após o recebimento oficial.

das notificações pelo Tribunal de Contas, A exemPlo
de'outro, não percebe os seus salários há um ano,

"��nm �

LAVAÇÃO·
STOPCAR

Estão em andamento as obras para instalação
do sistema de abastecimento de água, que na

sua çãpacjdade total de funcionamento vai servir
15 m1f residências, As obras de construção do

reservatório já começaram e nos próximos dias,
o reservatório em frente ao Colégio Estadual
Dom Gregório estará concluído,

Segundo o Superintendente Regional da

Casan, Manoel Mendonça, se não houver atrasos
nas obras, possivelmente no mês de setembro, a
cidade será abastecida por água tratada,
beneficiando assim, mais de 50 mil pessoas
durante a temporada,
----��--------------------�����----�--��--���- ,

Materiais de Construção

O vereador Celso CordeiroMiranda fes um relatório
e enviou ao tribunal de Contas do Poder Legislativo
da Barra do Sul. Os vereadores reclamam pelo fato .

de Há 12 meses não estão recebendo qualquer
subsídios (salário), muito embora os repasses de
acordo com as exigências das leis estão sendo feitos,

Na semana passada, o Vereador Celso (PPB)
recebeu telefonemas do Tribunal, dando ciência de

que os autores após lerem o' relatório decidiram
realizar uma minuciosa autoria para apurar as

irregularidades, Os levantamentos deverão atingir as
administrações do Vereador Antônio Roberto de

Borba(PMDB) que dirigiu a Câmara em 95 e do atual

presidente Ede Geraldo da Cunha, do PFL

O clima é de insatisfação e revolta entre os

vereadores, uma vez que o presidente Ede, não

PAMFICADORA
.NOSSA SENHORA

APARECIDA

Atende com pães, doces, frios e lacticínios.
Aberto de Segunda a Sábado das 6 às 21 horas

Domingo: das l às 12 horas

ACEITAMOS ENCOl\1ENDAS DE
PÃES E DOCES.

RUA:GUANABARA,967

A certeza de que seu carro será tratado
com muito carinho.

LAVAÇÃO GERAL .........•...•..R$ 9,00
LAVAÇÃO MOTOR. R$ 6,00
LAVAGEM E.MBAIXO•••.•••••••as 15,00,
PULVERIZAÇÃO•..••.•...••.•.•.•. RS 15,00 �

�
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J�:�_�A_IR_E_S_Z_,�__;C_A....;..._II_I_A_$.........._:____.l
·Prestígio afro
brasileiro

o prefeito eleito LuizHenriqued�prestigiar
amulher nO seu secretariado. O nome em ascensão

e em boa cotaÇão. da ProfessoraMariza Travasses,
pal'a ocupar a Secretaria da Éducação.
AIéIn de prestigiar a mulher. prestigia os afro

� :qliepelap�éir8 vez na história política
de Jo�. tetão um' representante no primeiro
escaIlOidâ administração municipal. Pôr isso, que
LAS teY�.UI1l forte àpóio dos-eegros eleitores em

JoiuviUe.:'
,

Expoverão
De 4 de Janeiro a 2 de fevereiro na Expoville, a

. . . -

da 711 Expoverlo. J>esenvolverio uma

.• ���� �Iiçitária, principalmente às

,.;BR-IOl e fiaS praias do Litôral Norte.
..11"gtande movimerltaçio de re<:UJ'JOs.

Televendas
No �fepã'C será promovido 9,a 13 de dezembro o

corso'dê TELEMARKETING/ tELEVENDAS,
coordenador pelo instrutor Alir io Fritzen.
especíàlisfll em administração de empresas. Mais

, infemtáções na Associação Comercial e industrial
de J<oinViÍle.

"t.'
;�,

l'mportaClos no

Mueller.
Para atrair a clientela, a administração do

SHOPPING MUELLER anunciando o sorteio de
três belos carros importados. O sorteio será no dia
2E de dezembro, A cada 40 reais dá direito a uma

cartela cüf,Il .4 números e sorteio pela Loteria
Federal V;.tem as. notas da praça da alimentação,
ciaemas, alameda dia e noite e Supermercado
Angeloni-

RAÇA BRASIL
A revista que fala bem do

negro brasileiro.

L .IA
Por que a onda.é ser Black.

Incentivo Cultural
O Deputado Cesar Souza (PFUSC) criando

Sistema Estadual de Financiamento de Incentivo
às Atividades Culturais. Quer destinar uma verba
do ICMS para o programa de apoio cultural.
Uma ótima idéia, para O desenvolvimento da

cultura catarinense. Quem sabe! poderemos ter
boas produções cinematográficas.

Bela Imbituba
Estivemos participando em 23/24 de

Novembro, do 7' Encontro dos Jornais do
Interior de se, em Imbituba. Belas praias, muito
surf O que chamou a atenção pela beleza
natural, foi a Praia dos Rosas. Muitas pousadas
de ótimo bom gosto e um cenário espetacular .

Para quem reclama da estrada de acesso ao

Balneário Barra do Sul, deveria ir a Praia dos
Rosas. Difícil acesso, estradas esburacadas e

muito estreitas, muitos morros. Barra do Sul em
relação a Praia dos Rosas, tem uma estrada de

primeiro mundo; Isso mesmo.
I'

Dia 13?
Dia 13 de dezembro a TAM começa operar

em Joinville, com dois vôos diários para São
Paulo/Jo inville/Flo r ianóp o li s/J oinvi lle/ S ão
Paulo, O Comandante Rolin investindo mais em

Santa Catarina,

o Velho Arquivo.
Ontem muita festa nas comemoração do

décimo aniversário do Arquivo Histórico de
Jo in vi ll e Exposições, homenagens e um

animado coquetel marcou a data,

Engordando
Chegando o fim de ano e as confraternizações

sucedem-se vertiginosamente Muitos coquetéis
e jantares, Recebemos convite de Marco Tebaldi,
Secretário da Habitaçào, para uma festa de

encerramento no dia J 3 de dezembro. Na mesma
data, convite de Maria Cadorin, Presidnte da
Fundema para o jantar de fim de lliO

Aterrisando à mesa do colunista. convite da A

JORPEME para jantar de fim de' ano DO dia S de
dezembro, ontem, na Assooiaçlo Adét� ,8asco
do Brasil. ASsim, será djficiJ entiumos Da linha.
se aceitarmos aos inúmeros convites

EMPREITEIRA

FORT:UNATO LTDA
Há anos participando do

progresso de Joinvílle

Intercon
Aconteceu na segunda�feira o coql,lelel de

lançamento da INTERCON·91. na' sede d.

Associação Comercia] e Industrial de JoiilviUe
A Feira Internacional de Tec:nolosia e

Equipamentos, materiais de. CODlltr.,.çlo e

Acabamento, tem apoio da Câmara Es..dual da
Industria da Construçio. SinducoDlJoÍJlviUe,
Aremaç/SC, Aremaco e Fiesc.

As Festas no
Ginástico

O empresário Vilmar Finder, agendando
.inúmeras festas na Sociedade Ginástica. Neste
sábado dia 7, A FESTA DA TRANSAMÉRlCA
- UM TESÃO DE FESTA. com sorteio de
muitos brindes e transado barzinho ao ar livre
No dia 21, A MEGA FESTA DO GINÁSTICO.
com sorteios e muita agitação, a exemplo dos
dias 24 e 25 (Natal) e no primeiro dia do ano de
97

Brasil/Jamaica
A melhor casa noturna de Barra Velha, com

muita movimentação. No período de 24 de
dezembro a 4 de janeiro, muita festa, animação,
sorteios e o melhor da música jovem. Anexo o

Bar Tropical sempre com o melhor pagode e a

participação de ótimos grupos musicais,
Localizado no Terminal Rodoviário Turístico de
Barra Velha no Trevo Norte

TELEFONE 444 109C 97422.04
RUA ' O N° "'25· São F ranclsco d�.sul

-------"j

PANIFíCIO& LANCHONIi'QJ
BIA

. Pães fieso:ls uxkls os dias
Tatas (bu e salgiGs

�fDX!I=-decb:.m�
AtIsdnmo depIimim� ,

Ótimoambc:I&

ENCOMENDAS

I � •

ELDORADOAUTOCENTER
. Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas Baterias'

Consertos em geral - Geometria a laser
Rua Graciosa, 1,300 - Fone: 436-1514 - Joínvrüe

r
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PROMOÇ,ÃO
. �

,
� \. '.'

�. ��_ :::o) �!..
J

EUJNDOUOM

SORTE!
1-.

'

'.

Veja quem vai

brincar de carriliho
neste Natal.

f� .;�. "',i. 'I'!� .Ó: II. ii'. t: .!,'\7!,'q '1'

",i' • n �stes são os 20 ganhadores do segundo
sorteio da promoção Eu Ando'com Sorte do

�êl�ru\,4-reàlizado no dia 30 de novembro.
'

O seu nome não está aí? �ntão não deixe de

participar do último sorteio: são mais 30

Corsa e 30 míníbugues no dia 31 de

dezembro. Entre nessa. Você pode começar

97 com um feliz carro novo.

..�
ANGELONI
SHOPPING MUELLER JOINVILLE
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GOVERNAR COM RESPONSABILIDADE

. .

Neste quase dois anos que estamos à frente do

(lfÓv,erno do Estado, Santa Catarina viveu um dos

pêri04.osmais produtivos e de expressivas realizações
4;e to&, a sua história. Bastam alguns minutos de

feflexão para constatarmos o quanto ganhamos em

���l��de de vi�a. e o quanto .priorizam_?s os

�rogratlla,S essenciais nos setores da educação, da
I'

;�de e da Segurança. Importantes obras que, depois
{iç váÍi.os anos figurando na pauta de reivindicação
da população, foram finalmente executadas.

Entre ações do Governo do Estado não poderia
,:tleix�r de mencionar a verdadeira revolução

i ,��'&v\�a que hoje ocorre em Santa Catarina. A

it�pefação da malha estadual, a duplicação da BR

,.�'ÔJ., a pavimentaçãô da BR-282, a construção da
.

9Ui.EXpressa Sul, a duplicação da SC-401 e a estrada

4fTaj)era-Ribeirão ,da Ilha. São todas obras que

�áIn' definitivamente das planilhas dos governos
. �teriores para se transformar em realidade.

S.ena praticamente impossível levantar em toda a

'história de Santa Catarina a gestão estadual que fez

C01\1iJEÇA PROJETOS SIMPLES.

Resumo da medida provisória que institui o novo

regime tributário das micros e pequenas empresas, e
o '�istema integrado de pagamento de impostos e

contribuições das microempresas de pequeno porte

simples
1- Enquadramento e Alíquotas:

O enquadramento é opcional, ou seja, não é

obrigatório
MICROEMPRESA:

faturamento anual até R$120.000,00 - aliquota de

5% ao mês.

PEQUENA EMPRESA.:

faturamento anual até R$240.000,00,.. aliquota de

5,4% ao mês.

faturamento anual até R$240.000,00 até

r$360.ooo,00 .: alíquota de 5,8% ao mês.

faturamento anual até R$360:000,00 até

r$480.ooo,00 - alíquota de 6,2% ao mês

faturamento anual até R$480.000,00 até

r:,$6()O.OOO,OO - alíquota de 6,6% ao mês

faturamento anual até R$600.000,00 até

r$720.ooo,00 - alíquota de 7010 ao mês.

2- INCLUEM-SE NAQUELAS ALÍQUOTAS OS

SEGUINTES TRIBUTOS:

. Imposto de renda das pessoas jurídicas /

Contribuição ao PISIPASEP

Irtiposto sobre o lucro liquido / Confins
.

IPI'i< / INSS (parte da Empresa)

No caso das Empresas contribuintes do IPI

(industriais ou equiparadas), aquelas alíquotas serão

acrescidas em 0,05%.

3- NÃO SE INCLUEM NAQUELAS
ALÍQUOTAS OS SEGUlNTES TRIBUTOS:

.

Imposto de Importação/ assemelhados

As empresas que se dediquem à compra, venda,
loteamento, incorporação, construção de imóveis, e
à execução das obras de construção civil.

Paula Afonso Vieira

Governador de Santa Catarina

mais atendimentos demoradia popular, que reformou
.

e ampliou mais salas de aula, que treinou mais e melhor
os nossos professores, que construiu mais delegacias
ou que tenha reativado mais leitos hospitalares do que
estamos fazendo agora. Além disso. nosso Estado tem

hoje um Governo com marca do municipalismo e já
atendeu mais de 80% das cidades catarinenses com

obras de infra-estrutura fundamentais para as

comunidades. Nossas empresas estão recuperadas
financeiramente e exercendo serviços de excelência.

São estas realizações que estão incomodando a

nossa oposição. São o êxito e o sucesso administrativo

que despertam agora ira dos inoperantes. dos

fracassados, daqueles que já estiveram no poder mas
não corresponderam aos anseios da população São
estas pessoas que insurgem-se agora, de forma

irresponsável ementirosa, atacando a credibilidade e

a seriedade com que encaramos a. administração
pública. São catarinenses que não querem o

.desenvolvimento de Santa Catarina A recente

operação na emissào de títulos públicos, aprovada pelo

IOF:
Exportação

Imposto de renda retido na fonte Il,'R

CPMF FGTS

INSS dos empregados
4- Poderão ainda ser incluídos no SIMPLES o ICM

e o ISS, desde que o Estado e o Município venham

aderir ao sistema mediante convênio. Nestes casos,

as alíquotas sofrerão acréscimo entre 0.5% e 2,5%,
conforme o caso.

5- O pagamento de tributos pela modalidade

SIMPLES não permite a apropriação ou transferência
de créditos do IPI e ICMS.

6- O recolhimento do tributo deve ser efetuado até

o décimo dia do mês subsequente. .

7- Os tributos namodalidade SIMPLES não podem
ser parcelados.

8- Exige-se das empresas enquadradas apenas a

escrituração do Livro Caixa e do Livro Registro de

Inventário

(- As empresas enquadradas não estão dispensadas
das obrigações acessórias da legislação providenciaria
e trabalhista.

10- Este sistema passará a vigorar somente a partir
de janeiro de 1997.

.

11- As empresas enquadradas deverão manter em

seus estabelecimentos placas indicando o seu

enquadramento na modalidadé SIMPLES. Se não o

fizerem, Estarão sujeitas a uma multa de 2% do valor

dos tributos devidos. .

12- NÃO podem se enquadrar na modalidade

SIMPLES, dentre outras:

as empresas com faturamento no ano anterior

superior ao� valores no item 1 acima.

As sociedades anônimas,

As empresas com atividade de banco, financeira, e

Banco Central e pelo Senado Federal, está

proporcionando a Santa Catarina a oportunidade'
ímpar de ver inteirada na sua economia ummontante ..

de recursos que o Estado não conheceu nos último�
20 anos de sua história. Infelizmente, esta verdade á'
oposição omite porque sabe que ocorreu pormérlt�

do nosso trabalho.

Governar um Estado é uma atividade que traz'

como missão principal o desafio de transformar eni:
realidade os sonhos de um povo. E este é o mm,a.'

compromisso e o que tem me pautado até agora ir.

frente do Governo. É com base nessa determinação: .

que trabalhamos com transparência, com zelo pele
dinheiro público, com empenho na busca de recursos.:
Por isso eu quero assegurar a todos os catarinenses
de que se estes dois anos forammuito bons para todos

aqueles que vivem em nosso Estado, os outros dois':
que começam agora serão aindamelhores. Ainda que'
tenhamos que enfrentar a raiva, a amargura e a invejA�
daqueles que tiveram a oportunidade de fazer e pouco:
fizeram por Santa Catarina.

Cujo titular ou sócio participe com mais de 10% do

capital de outra empresa, desde que a receita bruta

global ultrapasse os limites definidos no item 1 acima

cuja receita decorrente de bens importados seja
superior a 1�'Ó da sua receita total

que realize operações relativas a importação,
locação ou administração de imóveis, armaze:nAmento
e depósito de produtos de terceiros, propaganda e

publicidade, factoring, prestação de serviços de

vigilância, limpeza, conservação de mão de obra.

Que preste serviços de corretor, representante
comercial, despachante, e outros que tenha( a empresa
ou sócio que participe do seu capital com mais de

10%) débito inscrito em dívida ativa da União ou do
INSS

13- Os valores pagos aos sócios (exceto pro-labore
e alugueis) estão isentos do imposto de renda na fonte
e na declaração do beneficiário.
•

14- Os débitos existentes 'nas micro e pequenas.
empresas, e de seus sócios, relativo a tributQs devidos
à fazenda Nacional e ao INS poderio ser parcelados
em até 72 vezes, com valor nunimo de RS 100,00 em

'{Ida parcela, separadamente.
15- Foram revogadas as isenções previstas no

Estatutos da Microempresa (. Lei n
'

7.256184).

.�:;::.
'1MPIlES$(JISMfJFIYJIIII

R: MAXMEIOI!M,'W'
.

ANrrAGARIIWJ)I":"��
JOiNVIu.E • SANTA CATARINA
FONElFAX: (041) 422-.1079.
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PORTO DE SÃo FRANOSCO DO SUL
O MELHOR PORTO NAlVRAL DO SUL DO BRASIL·

o Porto de São Francisco do Sul possui uma localização
privilegiada: está ao norte do Estado de Santa Catarina, a

apenas 45 quilômetros da BR 10 I .: próximo aos mercados

consumidores do sul e sudeste do Brasil-e dos demais países do
.

Mercosul. Além disso, possui ligação com o sistema nacional

de ferrovias e apresenta como alternativas o. Aeroporto de

Navegantes, o de Joinville e um aeródromo em São Francisco

do Sul. Mas a localização não é a sua única vantagem. Hoje é

considerado um dos mais eficientes do Brasil, com mão-de

obra especializada e elevado grau de automação, permitindo
alta rotatividade de cargas e navios, 24 horas por dia. Sua

capacidade de armazenamento é de 76.500 m', além de um

pátio de 50.DÔOm' pavimentado e iluminado e mais 4.000 m'

de área com 360 pontos de energia exclusivos para containers

frigoríficos; garantindo total �ualidade no armazenamento e

transporte de mercadorias. Só em 1996 foram movimentadas

mais de 3 milhões de toneladas geral de carga e 100.000

TEU' s. Por isso, se você pretende entrar noMercosul, utilize o

Porto de São Francisco do Sul. Você vai estar entrando pela
porta da frente .

•
_DI
-

Cotutnlindo 11m Estado (Ú Qualidadt.

SECRlTAIIIA
DOS TIlANSPORIU

lOIRAS .

o melhor P()l10 natural
do Sul do Brasil,

BR-2BO, Km O.

Fone: (047) 444-0196/0200 Fax: 444-1599/0115 .

.. SUPERMERCADOS SESI
GRANDES PROMOÇÕES. E BONS PREÇO,S Cf QUALIDADE
VOCÊ ENCONTRA NO SESI TERÇA E QUA�TA SUPER 10

OFERTA VÁLIDAS PARA AS 5 LOJAS DE JOINVILLE

ACEITAMOS OS CARTÕES
DE CRÉDITO

CREDICARD, MASTER CARD E DINES
CLUB .... ,)1 ;,: ,/

NO'SSO TELEFONE: 433-4099
,

:1.

.,
. :\

ACEITAMOS OS SEGUINTES TICKETS:
VALE-VALER, CHEQUE CARDÁPIO,
TICKET ALIMENTAÇÃO, VALETIK,
VALE-ALIMENTAÇÃO, FRATELLO E

TRANSCHEK

CAMA • 'MESA • BANHO

0"".,4-
-

SESi
4'

....

-

É
•

. Varejo junto à fábrica e no Centro Comercial da Expoville
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JORNAIS DO INTERIORSE DEFINEM PELA PARCERIA
.

-� .

A, A.:djori-SC rea:';'��16n Imbituba, 23 e 24 do
.

.

Hotel'. I·ft.....;;�,i;i." oVII Encoruro Estadual,�no ..J.GtIU�

;das' Jornais do �erior num çlim.a de' parceria e

�rorneWnen;to COIn''âs metas di Associação.
�'·t

.0�.daAdjori, Migud Angelo Gobbi, abriu
o ��,.que .ç®tf>,P. çoIJl a pre�� � expressiva
tnáiorià dos�os,iAtirinando qúe '''OI! jorMis do

i'ílterior estão IlUin processo continuado de

�o pára que o Estado possa dispor de

� um canal de cômimicação à altura dà r;nissão que
." ,

'..A ..A_ _;.",; ...a .,;
.

a "SOGI!;iUGUÇ·lJU" çoIWOU ,

responsáveis pelo sucesso do Encontro
/

Os participantes puderam aproveitar os seminários
sobre Marketing em Comunicação, ministrado por
Petrúcio Cbalegre. Editoração Eletrônica foi abordado
por José AntônioMeira. professor de,lJRGS, Programa
de Assinaturas foi apresentado pórReinaldo Stringhete,
d� Chalegre Consultoria Eládio Dios Vieira da Cunha
falou sobre assinaturas e administração de empresas
jornalísticas.
O Dr. Florentino Carminatti, do Conselho Superior

da Associação Catarinense de Imprensa, discorreu sobre
Ética Jornalística, muna palestramuito apreciada pelos
presentes,

o Prefeito de, Irnbituba, Jerônimo Lopes, foi o
anfitrijo e se d�oorou em mostrar os enCàntos e

�rnniidades '" cldàde, e a Pri.meira Dama, Dona,

� , esteVe pedeita C(jrt}o hostess é no prestimoso
��o à OrgànÍZação do évento.

J�rgeJ:�'��SQ da Silva'e sua equipe, do NosSO
Povo, <te fuibltl,iba, jómà1 anfitrião, coordenou' os
'e$orços paili' ã�o do evento e foí um dos

- .

APALAVRA DO SE.CRETÁRIO
o evento te�e. o prestígio da presença do

s-ecrétário'Adjunto de Governo, Reger Bittencourt,
· gJ"J� r�ou. -durante.painel com osproprietários
Jié jotn8f$; Ó eompromísso do Governo em manter

'G!"p.!@o·qéÍQÍdia com os jornais do interior e a busca
d! Cili:n 'processo mais rápido' de transmissão de

�ºrili�s pára as redações dos jornais,
'

. -;:. ,.

.

'

"A Secretaria de Governo está à disposição,
gYavés de ru e telefone , para fornecer aos

$)tnalistas do interior informações ou preparar

;�íttérias a respeito de temas que interessem à�
'(lÕiriuoidades do interior, afirmou o Secretário."

.

����-. '. .

IMaITUBATOUR
Imbituba já tem um plano'para 2020 e mostra suas'
�: turiSino � indústria. O apoio à realização dese
Encontro em Imbiníba mostra a disposição de seus'

· emp�Os ,e liderariÇas em promover a cidade e sua

�.'.
OH�'� sede do Encontro, esteve perfeito na

organizaÇão dos salões, no jantar e no atendimento aos

· participlIr.lte A Coordenadora de eventos, Alice, destaca a
belezadà Pr1l1a. iieStrutura hoteleira e de serviços completa

, inclúsivê.paxa a órganização de congressos e seminários
Mereceram também destaques a atenÇão do Hotel Ibis,

recentetnente inaugurado e aPousada Vida, Sol eMar, da
·
Praia do R.6sâ, que ofereceram a1moço aos participantes,
eu Jocais ciuemeiecemUmavisita pelabeleza do local, pela
� hoteleiras e pejo profissionalismo do serviço.

<
.,

A�Comercial e Industríal deImbituba liderou
i um ÇÇllljunto de empresas da cidade que colaborou para a
·

� do Encontto. As empresas Irmãos Candelimil,
· B� do Brasj!, BESC, Bamerindus, iRAMA, éasa
Í}ate6as Auto-Elétrica, Malhar Ferjú-Lojas Nivaldo,

•� Comercial e fu;lustriaI de Ibiraquera, Joalheria
e ótica Eduarçio, Supermercados Souza, Althoff

S�s, ClMEN'IFORTPoúsada FazendaVerde
dO Rosa, PousadaCaminho do Rei, PoUSadaHeIlinin de Ia X

· � PoosadaMoradadosBougainvilles,PousadaRegma
.6uest House, Pousada Quinta do Bucanero, Pousada
�eaPousadaIbiraqueraParkfizerampartedogrupo
,que apoiru oVII Encontro e demonstraram, m prática,

· '�turismo é� atividade coletiva e que a COI1ll:l!lidade

i$bitubense apdstadefinitivamellteemum iUturo de sucesso

•••.••••• ,. ,. a •• , " ••• , ••••
'

" •• iii" ••••••••••••••••• CI •••••• � • III � •••

. . �

Dej�Mattos, Coordenador deMídia da Agência O
Globo, Também esteve presente como patrocinadora e

ofereceu o mais novo produto da agência, oGloboMix,
feito especialmente para osjornais do interior, e que
está sendo comercializado em condições especiais.

Enfático, o Secretário disse que "nosso interesse
é agilizar a transmissão das informações e permitir.
que os jornais do interior possam ter matérias
exclusivas desde que suas editoriais manifestem
interesse sobre assuntos pertinentes ao Governo."

O Secretario respondeu às perguntas dos
presentes e demonstrou, pela franqueza, clareza e

objetividade com que abordou as .questões, a

determinação com que abraçou ° plano de

aproximação com Imprensa do Interior através da

Adjori.

AVAUAÇAo
Para o Presidente Miguel Gobbi, o Encontro marcou

um importante momento da ADJORI já que os

proprietários de jornais puderam expor suas criticas e

sugestões à Diretoria e foram tomadas irnportantes
decisões quanto ao problema dos intermediários. da

renovação do modelo da Rede Catarinense de Jornais e

mostrou um ambiente de união e cooperação que vai
levar estes jornais a um processo de parceria capaz de
atuar eficientemente na área institucional e comercial no
Estad<?

pARCERIA
SEBRAEI ADJORI",:.

I, .' .'

seI JQRN HORA
H

A SUA MARCA JÁ TtM DONO?

Cuidado! Se você usa logotipo, nome comercial
ou nome de f�tasia na sua empresa, -isto }?(1iQ:e
custar caro e fazer você perder o .direito de ·�f
estas marcas,

Você pode estar utilizando índevídament» o

logotipo ou nome comercial já regi$ttàdos e istq:
além da perda do seu direito de uso. pode terminar:
em ação de indenização ao proprietário destes
registros em valores impagáveis,

,
'

Para simplificar os procedimentos e baratear o
custo das empresas quando da busca da exist�n�j.a
destes registros no Instituto Naciona! de

Propriedade Industrial, o Sebrae está.cferecende
uma oportunidade 'imperdív'el.
O interessado em saber se o nome comercial O,lI

logotipo da sua empresa já.está registrado deve
procurar o Sebrae e ele providenciará esta busca
no cadastro do INPI.

Esta iniciativa serve também pllra 4�ent .está
pensando em montar sua empresa e quer saber SI!:

o nome ou logotipo escolhido pode ser registrado .

Sabendo do momento .de dificuldades das

empresas, O Sebrae e o Jornal Hora H res.olveram
lançar um a campanha válid! o dia 31 de dezemàrG.
O valor normal da prestação deste serviço é de
R$ 100,00 mas, em promoção especial, quem
recortar o bônus publicado abaixo e levar até 0
Balcão Sebrae terá um desconto de RS IS, 00.

Conhecendo a situação real, você pode então.

proceder ao registro do nome e lou do logotipo
ou então criar outro nome ou logotipo.
Só não fique na dúvida. Lembre-se: quem não

registra não é dono de sua marca.

Promoção Exclusiva: Destaque o Bônus abaixe
dirija-se ao Balcão Sebrae mais próximo de você
e utilize para Busca Prévia ou Consulta de Marcas

SebraerAdjori-SC/Jornal HORA H
Bônus Sebrae de Marcasno valor de R$ 15,00

Validade até o dia 31 de dezembro de 1996
Este Bônus é aceito em toda rede Balcão, Agentes e Postos Avançados do Sebrae,

Cada Bônus só pode serutilizado para uma única Busca Prévia.

.

Utilize o Bônus exclusivamente para Busca Previa ou Consulta de Marcas.

Anote aqui as idéias de marca para sua empresa ou produto

Empresáno
Endereço
Telefone fax.

" ,. t ,. ,. ,. ..
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GENERA;L M'OTORS:. UMA REALIDADE EM se

c: �'Lr" �amíl,ia S,ESI só faz compras onde se sente em casa por
ISSO e cliente do SESI Supermercado: tem' conforto

.

'

qualidade, bom atendimento e o preço é de pai para filho.
Isso só acontece porque o SESI é nosso.

o estado de SantaCatarina vai ser beneficiado
com uma fábrica 'daGeneral Motores. O anúncio

oficial em Brasília na última segunda-feira, dia
2 de dezembro, deixou 'satisfeito o alto escalão

empresarial. O vice-presidente da empresa nÓ
Brasil, André Beer, disse que o transporte é uma

condição dê infra-estrutura indispensável. A
empresa 'adbtarà urna estratégia inovadora de

transporte de ccrnponentes e veículos: a

navegação�é':ca&tageni, que é o transporte entre
um porto e 'outrb, Com e�a inovação a região da

Imbituba Ç;r'�dÇIicüi-'se a ser sede da nova

. empresa. ;��' retMíM' na 'Presença: do Presidente
Fernando H�nrtqúe Cardoso, a GM anunciou

investimentos de mais de 1 bilhão 300 milhões

de dólares nos próximos anos.
.

I

.

Joinville, ItajáÍ, �uari, são Os municípios
,oô'W'i'mais oiJ,afiçe% d� Sediwa nováempresa, que
nó fhÜhdb�}rttêiiô'fátúta US$ . 17 "hIlhões de

, .:t :." '''''':� , ".',. � .,
-

dólares e empte�a: cerca de 21 mil trabalhadores
só no .Bl'áSU. U� relatório foi apresentado pela
empresa 'aoPresidente Fernando 'Henrique,
revelando que até o ano 2001 o Brasil deverá sér
o quartomaior consumidor de veículos nomundo
e estará na quinta posição como produtor

Oferecer condições para que os catarínenses tenham.
mais e melhores oportunidades de emprego e renda

tem sido urna prioridade do atual Governo desde o

primeiro dia de trabalho. foi com essa determinação
que assumimós o compromisso de atrair pára Santa
Catarina grandes investimentos. E partindo desse

'�'J\Íhcipio nãb medimos esforços para 'alcançar o tão

qesejarlo sonho oe ter em. 'nosso território, não apenas

uma fábridt a' mais, mas a maior produtora de

automóveis do mundo: a General Motors.. Agora a

'Qualidade daGM sealla à qualidade do nosso Estado,

Trabalhar para trazer novas empresas para Santa

Caterina, mais do que um excelente negócio para o

Estado. Para o fortalecimento da nossa economia,
tornou-se um dever da nossa administração. Somente
,li instalação da General Motors no Estado vai gerar
� .500 empregos dir�o�.;.dez mil indiretos, e mais do

q�e isso; rnilJWe'� dé-famílias terão a sua vida ligada
ao processo produtivo da empresa. Em investimentos

Cif:ife;tos" sei�o ihi�j'àlmente US$ 500 milhões, que

FalDília que veJII para o.

'velll para fic�r.

Os governos garantiram investimentos na

duplicação da BR 101 no trecho catarinense e

também grandes .melhorias nos portos
catarinenses, que terão fundamental importância
dentro do novo projeto da GM. O presidente da

Federação das Industrias do Estado de Santa

Catarina, o empresário de Joinville, Osvaldo
Moreira Douat, disse com entusiasmo que a

escolha do nosso estado, "é a demonstração de

que gozamos de umbom prestigio internacional
e tem a referência de qualidade na fabricação de
seus produtos". Douat afirma que a estrutura

sólida e respeitada do empresáriado catarinense,
certamente decidiu em favor do estado
catarinense.

As opiniões de técnicos e empresários são

favoráveis ao empreendimento desta empresa,'
que hoje destaca-se como a- terceira maior
montadora do país. A Associação Nacional de
Fabricantes de Veículos em relatório divulgado
informa que no ano de 95 a GM produziu 344
mil unidades entre 'automóveis, veículos
comerciais leves e caminhões. Se está em terceiro
na linha de produção, destaca-se como à segunda
empresa em faturamento, sendo que es vendas

devemrapidamente ultrapassar o montante de DS$ I

bilhão, quando somados os investimentos das

empresas fornecedoras de matéria-prima.

Para conquistar o aval da GM e inserir Santa
Catarina no eixo da produção autornotiva foi preciso
um trabalho intenso. Agimos. até então, com toda a

discrição a nós solicitada pela empresa, mas sempre
demonstramos, em estudo e reuniões, as

potencialidades que o Estado oferece em todas as

áreas. Em muitas oportunidades comprovamos que a

mão-de-obra catarinense é qualificada e abundante,
atingindo os paràmetros de qualquer país considerado
de Primeiro Mundo.

A posição estratégica em relação ao Mercosul e a

qualidade dos nossos portos, aliados à determinação
.

do Governo para atender bem as necessidades sociais

dos catarinenses e melhorar' a infra -estrurura do

Estado foram determinantes nessa conquista. Desde
o início do Governo, criamos importantes incentivos
para o desenvolvimento de empresas em Santa

atingiram R$ 6 bilhões 200 Milhões no ano

passado Com um crescimento de 36,7% em

relação ao ano de 94,

No campo das exportações e destaque da
General Mators foram de 39 mil unidades,
principalmente, Corsa, Monza, modelos
desmontados e caminhonetes modelo D-20 ()
início da General Motors no Brasil destaca-se a

partir de 1957 com a produção de caminhões e

ônibus, sendo que a produção comercial de
automóveis data de 1960 e as principais
exportações no ano de 69.

O presidente da ACIJ, empresário Ninfe
Konig, mostra-se satisfeito com o anúncio oficial
Disse que o sistema adotado, permitirá a

instalação de pequenas empresas satélites. "Vai
'ser preciso.a formação demão deObra inteligente
e com alto grau de capacitação, nesse processo
terceirizado de empresas satélites", completou à

inprensa. Já o empresário Osvaldo Douat,
presidente da FIESC, a escolha de SantaCatarina,
afirmou que "hámuito tempo que O empresariade

. catarinense transita com desenvoltura a nível
nacional e o reflexo é este",

C ararina e atrativos para a instalação de novos

empreendimentos. Trabalho que agora rende fruto

preciosos

Reitero que a vinda da GeneralMotors, uma vitóna
de todos os catarinenses, nos orgulha e motiva para
continuarmos firmes em nosso caminho. Damos mais
um passo importante na melhoria da qualidade de vida
da nossa gente e saímosmotivados namissão de geral
novas oportunidades de emprego e de renda, p
trabalho para atrair empresas e fortalecer as já
existentes em Santa Catarina continua. Agora ainda
mais intenso.

Outros planos se concretizarão, tenho certeza, para
quem num curto espaço de tempo possamos dizer com
toda clareza Santa Catarina, um verdadeiro Estado
de Qualidade. Sediar uma montadora não é mais um
sonho distante. É a realidade Bem-vinda GM!

Paulo Afons@ \lwleira é

Governador de se
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